

## COMUNICADO

Medellín, 29 de marzo de 2023

### A TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

El Consejo Académico de la Institución Universitaria en reunión del 29 de marzo de 2023, expresa que, con ocasión a los hechos ocurridos recientemente relacionados con las amenazas efectuadas en contra de la humanidad del personal docente de la Institución por parte de algunos estudiantes, rechazamos categóricamente estos actos que atentan contra bienes jurídicos tutelados por el derecho penal colombiano como la integridad.

De otro lado, también rechazamos las afectaciones a la infraestructura y bienes de la Institución, los cuales tienen como propósito principal el bienestar y la adecuada prestación de los servicios educativos en favor de los estudiantes y en general de la comunidad Universitaria.

Por lo anterior, se adelantarán las investigaciones correspondientes y se pondrá en conocimiento a las autoridades competentes en aras de proteger la integridad de cualquier integrante de la Institución y su infraestructura.

Invitamos a todos los estudiantes a hacer uso de los mecanismos de participación disponibles para manifestar sus inconformidades, en el marco de una sociedad democrática, pero rechazamos cualquier acto de violencia que atente contra los bienes e integridad de cualquier miembro de los estamentos universitarios. Reiteramos nuestra disposición permanente al diálogo y la concertación constante.

Atentamente,

  
Diana Patricia Gómez Ramírez  
Secretaria del Consejo Académico